
《定例北海道函館方面公安委員会会議等概要》

令和６年９月25日（水 、次のとおり定例会議等を開催した。）

１ 審議・報告内容
⑴ 10月中の行事予定

佐々木警務課長から、10月中の行事予定について報告を受けた。

⑵ 函館方面本部「褒め（Monday）マンデー」の設定
、 「 （ ） 」 。佐々木警務課長から 函館方面本部 褒め Monday マンデー の設定について報告を受けた

中田委員から「看護業界では、忙しくてギスギスしがちな職場環境を改善する目的で、職員同
。 、 、士で感謝の気持ちを伝え合う取組を推進している 警察も ストレスのかかる仕事だと思うので

大変良い取組となるのではないか 」旨の発言があった。。

齋藤委員長から「とある講演で 「人が幸せを感じるのは、褒められたり、挨拶されたり、頼、
りにされたり、必要とされた時」という話を聞いたことがある。素晴らしい取組だと思うので、
是非とも継続していただきたい 」旨の発言があった。。

⑶ ８月中の苦情受理・措置状況
齋藤監察官室長から、８月中の苦情受理・措置状況について報告を受けた。

⑷ 株式会社ニューメディア函館センターと北海道警察函館方面本部との「安全・安心な北海道の
実現に向けた連携協定」締結式の実施
山内生活安全課長から、株式会社ニューメディア函館センターと北海道警察函館方面本部との

「安全・安心な北海道の実現に向けた連携協定」締結式の実施について報告を受けた。

齋藤委員長から「大変良い取組なので、今後も、ＮＣＶのみならず、他のメディアとの連携も
強化するなど、実効性のある警察情報の発信に務めていただきたい 」旨の発言があった。。

⑸ 夏季における少年非行・犯罪被害防止対策の推進
山内生活安全課長から、夏季における少年非行・犯罪被害防止対策の推進について報告を受け

た。

中田委員から「少年による刑法犯や大麻事案が増加しているとのことで、大変由々しき問題だ
と思う。学校教育現場との更なる連携も必要となるのではないか 」旨の発言があった。。

齋藤委員長から「市教委からの相談案件については、大変素晴らしい対応をしていただいた。
今後、公安委員会としても市教委と関係を持ち、連携を図っていくことも大切だと感じた 」旨。
の発言があった。

⑹ 南茅部駐在所の改築と臼尻駐在所の廃止・統合
馬場地域課長から、南茅部駐在所の改築と臼尻駐在所の廃止・統合について報告を受けた。

中田委員から「函館市は、災害に強い街とは言えないので、警察施設の防災力強化という観点
からも、計画通り進めていただきたい 」旨の発言があった。。

⑺ 刑事関係主要事件発生・検挙状況
遠藤捜査課長から、刑事関係主要事件発生・検挙状況について報告を受けた。

⑻ 令和６年度警察・生保防犯対策会議の出席結果
遠藤捜査課長から、令和６年度警察・生保防犯対策会議の出席結果について報告を受けた。

⑼ 交通死亡事故の発生状況
横田交通課長から、交通死亡事故の発生状況について報告を受けた。

⑽ 関係機関・団体と連携した「ハンドサインでストップ運動」の周知
横田交通課長から、関係機関・団体と連携した「ハンドサインでストップ運動」の周知につい

て報告を受けた。

中田委員から「運転者も歩行者も互いに気分の良くなる大変素晴らしい取組だと思う。こうし
た取組を子供達に対する交通安全教育に役立てていただきたい 」旨の発言があった。。

⑾ 「アイアンマンジャパンみなみ北海道」交通規制の実施結果
横田交通課長から 「アイアンマンジャパンみなみ北海道」交通規制の実施結果について報告、

を受けた。

齋藤委員長から「道南での開催について、大変評判が良く、継続開催も検討したいとのことで
あった。観光業界にとっては喜ばしい反面、警察にとっては大変な業務となるが、地域のために



頑張っていただきたい 」旨の発言があった。。

⑿ 佐賀、岐阜及び沖縄県警察への特別派遣の概要
忠石警備課長から、佐賀、岐阜及び沖縄県警察への特別派遣の概要について報告を受けた。

齋藤委員長から「大変な任務になると思うが、よろしくお願いしたい 」旨の発言があった。。

２ 決裁・報告内容
⑴ ストーカー規制法に基づく禁止命令等の実施結果について報告を受け、決裁を行った。

⑵ 風俗環境保全協議会委員の委嘱について報告を受け、決裁を行った。

以 上


